
O Poder das pessoas na Amizade.

Tudo começou num simples gosto popular do brasileiro, em jogar uma peladinha
nos  finais  de  semana  e  a  Família  Esperança  nasceu  desta  iniciativa,  crescendo,
amadurecendo e fazendo 25 anos hoje, com um legado de amizade extraordinário, onde
éramos  todos  bastante  jovens  e  jamais  conseguiríamos  imaginar  que  aquela  pelada
iniciada no campo de cavalaria na Vila Militar conseguiria fazer uma “Grande Família”,
sim este é o nome que mais se encaixa nestes 25 anos, onde a grande maioria dos
jogadores ainda buscava suas realizações pessoais, profissionais e a construção da sua
própria família (esposa, filhos e netos, etc). 

E hoje tudo isso aconteceu e a Família Esperança se manteve intacta e imune a
todo esse processo natural. Todos os integrantes da “Família Esperança” permanecem
importantes ao longo destes 25 anos, onde o convívio semanal nos possibilita a troca de
idéias, que pode ser um desabafo, uma dúvida, uma ajuda, uma orientação, um convite,
um  abraço,  um  beijo,  um  perto  de  mão,  e  isso  não  conseguimos  dimensionar  a
grandiosidade e a importância destes  gestos  ao longo destes  25 anos,  e  isso só foi
possível porque as pessoas que fizeram e fazem a “Família Esperança” se auto-permitem
gestos de carinho, amizade, respeito, atitudes muito raras no mundo de hoje, mais que
temos conseguido mostrar um pouquinho deste historia aos nossos filhos.

Penso  numa  especial  homenagem  a  alguns  componentes  desta  Família  que
considero os grandes pilares da Construção da Família Esperança, citando os colegas.
Delmonte, Julio, Roberto, Rocha, Marquinho, Maurílio, Celso, Luiz, Vale, dentre outros.

A história da Família Esperança se confunde com minha amizade de 28 anos com o
nosso colega Maurílio, que por acaso faz aniversário hoje e é um dos meus grandes
amigos, uma pessoa de bem, com um coração enorme, muito responsável por minha
participação neste grupo e responsável também pela inserção em nossa pelada do colega
Deí que independente do futebol apresentado, só veio a somar ao grupo, e porque não
falar no seu irmão Gai, também trazido pelo Maurílio, que nem pelada joga, mais se
integrou ao grupo a mesma intensidade dos demais. 

Dentre outras peculiaridades, isso só foi possível porque as pessoas que compõem
a Família Esperança são extremamente humildes, receptivas e respeitosas com todos que
quiseram fazer parte desta Grande Família.

Deus abençoe a todos nós e rumo ao “Cinquentão”
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